



# CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

## PRIMERA CATEGORIA

### En Martorellas

MARTORELLAS 2  
CASTELLTERSOL 2

La celebración de este encuentro que algunos presagiaban de escaso interés, proporcionó uno de los partidos mejores de cuantos se han jugado en el presente Torneo. La lógica situaba como favorito a nuestro equipo, pero como que en fútbol, la lógica se contradice, he aquí que uno de los equipos más desfavorablemente clasificados, frente al nuestro escaló desde las primeras jornadas un lugar destacado, nos obsequió con una tarde de buen fútbol. La pasión, el nervio, la pugna y la intriga fueron bandeados totalmente, quedando solamente para los visitantes un concepto nobilísimo por defender; el honor. Condenados irremisiblemente al descenso, supieron mostrarse dignos de mejor suerte.

Los nuestros, quizá excesivamente confiados, acusaron tardíamente la embestida cuando ya el marcador señalaba 1 a 0 a los 15 minutos de la primera parte favorable a los visitantes y con arrestos suficientes para inclinar a su favor el desenlace del partido.

Reaccionaron sorprendidos y después de diversas alternativas donde se apreciaron jugadas de buen fútbol, llevadas y dirigidas con imparcialidad y corrección notorias, se marca el tanto local de la igualdad.

En la segunda, y al minuto escaso, logra Sellarés el segundo tanto local. No se amilanan, ni decaen en su empeño los muchachos de Castelltersol y poco tiempo después logran su segundo que fué el empate final.

A partir de este momento, el Mar-

torellas se muestra codicioso y anhelante de victoria, verificándose ciertas variaciones en sus líneas, pasando el magnífico defensa central Terradas a la delantera, pero a su pesar y al de los compañeros de equipo y al público que los anima constantemente, no se logra la victoria, terminando con un equitativo empate, fiel reflejo de las andanzas y de la marcha del partido.

El árbitro anduvo discreto. No tuvo complicaciones que resolver ni contendiente que amonestar. Anuló un tanto a los nuestros como asimismo uno a los visitantes por claro of-side ambos, no siendo protestadas sus decisiones.

Si hemos de ser sinceros diremos que los nuestros no brillaron a la altura de otras ocasiones, y ellos, en cambio, libres de pasión y de nervio se superaron.

La lógica que mentábamos al principio, tuvo aquí su gran significado.

Los equipos:

Martorellas: Fontdevila, Ros II, Terradas, Hernández, Mañosa II, Puig II, Cuni, Mestres, Sellarés, Cot III, Defaus II.

Castelltersol: Viñals, Soler, Sors, Carbonés, Pich, Saforas, Artigas, Parrall, Padrós, Mañosa, Miró.

*Corresponsal.*

### En Cardedeu

CARDEDEU 2  
S. J. MONTCADA 0

El equipo local después de la victoria sobre el San Juan se proclama brillantemente campeón de grupo. Y decimos brillantemente porque le creemos muy merecedor del título que acaba de conquistar ya que desde empezada la competición se situó en el lugar preferente de la clasificación que con sus magníficas

actuaciones y con una regularidad digna de mencionarse ha sabido conservar hasta esta última jornada, que con estos dos puntos adquiridos en contienda muy reñida con el San Juan le permiten proclamarse campeón etamente destacado de sus inmediatos seguidores.

Mucha era la expectación que había despertado este partido ya que de las consecuencias del cual dependía el título de campeón. El equipo local desde luego se presentaba como favorito y aunque las cosas no marcharon como se esperaba supo resolver el encuentro a su favor. Nuestros representantes no tuvieron una actuación muy brillante, que digamos, por cierto que, empezaron muy bien y pudimos presenciar algo de buen fútbol, mas no tardaron en convertir su tesón inicial a un jugar mediocre, que en ciertos momentos llegó a crispar los nervios del numeroso público que asistió al encuentro.

No es muy difícil definir la actuación de nuestro equipo a pesar de que son muchos los atenuantes que se le pueden conceder, en primer lugar la falta de diferentes titulares, a pesar de los que ocuparon su puesto actuaron voluntariamente, naturalmente, no lograron cuajar; de vital importancia fué también que el medio centro se apagó de tal forma que forzó en demasia el juego retrasado; además, sus entregas fueron bastante desafortunadas.

Naturalmente que la actuación del equipo visitante influyó en gran manera al cariz del encuentro, ya que desde los primeros momentos jugaron como dispuestos a ganar el partido a toda costa, cosa muy loable por cierto, si para ello no hubieran empleado ciertas durezas francamente censurables y que la

**Señora... Señorita...**

**Veán escaparates**

**Casa Ventura**

Portalet, 16 - GRANOLLERS

Del 1 al 28 de Febrero

**Sensacional Oferta de Medias**

a precios increíbles

Seda natural. Venta: 37 - Oferta: 22 ptas.

Gasa . . . " 24 - " 14.95 "

Hierro . . . " 16 - " 11.95 "